

# Cifras de abortos clandestinos

Señor Director:

El mensaje del polémico proyecto de ley de aborto —que lleva la firma de nuestro Presidente de la República, su ministra de Salud y su ministra de la Mujer y Equidad de Género— afirma: "Investigaciones estiman que, al año, se realizan 40.000 abortos fuera del marco legal en Chile". Defienden esta cifra citando un estudio del año 2016.

¿Sabrán estas autoridades que el año pasado se registraron en Chile 154.441 nacimientos (INE, Boletín Demográfico Anual para el 2024)? Si damos por cierta la cifra contenida en el mensaje del proyecto de ley, entonces de un universo aproximado de 194.000 embarazos ocurridos en 2024, cerca de un 20% habrían sido abortados de forma clandestina, lo que resulta bastante poco creíble.

El día de ayer en este diario un grupo de expresidentas de la FEUC —cita al Papa Francisco incluida— defendió el debate público que se da por motivo de este proyecto de ley. Si se va a dar el debate, espere-mos que sea con una honestidad intelectual mayor a la que tienen nuestras autoridades.

VICENTE TAGLE OSSA